

ABSTRAK

Fathur Rahman: 180104030164. *Manajemen Strategi Dalam Meningkatkan Kemakmuran Masjid Al-Akbar Kabupaten Balangan, 2022*. Skripsi, Program Studi Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, Pembimbing: Syaipul Hadi, S. IP, MA dan Sri Anafarhanah, SEI, MSI

Kata Kunci: Manajemen Strategi, Kemakmuran Masjid.

Skripsi ini disusun dengan latar belakang ketertarikan penulis terhadap manajemen strategi dalam meningkatkan kemakmuran masjid Al-Akbar Kabupaten Balangan, dengan adanya fasilitas yang memadai serta kegiatan yang ada di Masjid Al-Akbar. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana sistem manajemen strategi dalam meningkatkan kemakmuran masjid, serta faktor yang menjadi pendukung strategi dalam meningkatkan kemakmuran masjid.

Penelitian ini berlokasi di Jl. A. Yani No.KM 3,5, Batu Piring, Paringin Selatan, Kabupaten Balangan, Kalimantan Selatan, dengan subjek seorang sekretaris pengurus Masjid Al-Akbar Balangan, dan objeknya terkait dengan manajemen strategi dalam meningkatkan kemakmuran. Jenis Penelitian ini adalah penelitian kualitatif (*Field research*) dengan menggunakan pendekatan deskriptif. Untuk memperoleh data tersebut maka penulis menggunakan teknik, observasi, wawancara dan dilengkapi dengan dokumentasi. Kemudian data tersebut disusun melalui teknik analisis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa manajemen strategi dalam meningkatkan kemakmuran Masjid Al-Akbar sudah bagus akan tetapi jika ditambah dengan strategi yang lebih khusus maka akan lebih lancar dalam meningkatkan kemakmuran, hal ini ditinjau dari strategi yang dipaparkan oleh penulis pada bagian teori. Adapun faktor pendukung di Masjid Al-Akbar Kabupaten Balangan diantaranya, dukungan dari pemerintah serta masyarakat, donatur tetap, dan para pengurus masjid memanfaatkan masjid tidak hanya sebagai fungsi untuk beribadah melainkan juga sebagai wadah pembelajaran bagi anak-anak maupun orang dewasa kemudian ditambah lagi para pengurus masjid memformulasikan masjid ini sebagai tempat wisata religi.

Saran yang ingin disampaikan penulis dalam skripsi ini ialah: hendaknya pemerintah maupun masyarakat tetap berada dibarisan terdepan dalam proses pembangunan maupun dalam hal kemakmuran masjid, serta untuk pihak pengelola Masjid Al-Akbar agar kiranya tidak monoton tetapi juga menerima masukan dari masyarakat atau konsultasi bertukar pikiran kepada pengurus masjid yang dapat dikatakan sebagai masjid yang makmur, seperti membuat tim-tim khusus, program khusus yang menarik para jemaah, dan juga strategi-strategi yang lebih khusus.